

# Sinopsis Film “Tanah Air Kedua “: Menarik Kim Bum Berperan Sebagai Yang Chil Seong

Category: Seleb  
30 Agustus 2023



**Prolite** – Aktor Korea Selatan Kim Bum menjadi trending topik di media sosial, bahwasannya aktor ganteng ini akan bermain film berjudul “Tanah Air Kedua”.

Film yang berjudul Tanah Air Kedua merupakan film kolaborasi Pemerintah Kabupaten Garut dan Korea Selatan.

Pemeran utama yang akan membintangi film ini oleh dua aktor ternama dari Korea Selatan dan Indonesia.

Pembuatan film Tanah Air Kedua ini merupakan sebagai peringatan ke-50 atas terjalinnya hubungan antara Indonesia dan Korea.

## Berikut Sinopsis Film Tanah Air Kedua



Wikipedia

Film yang akan dilakukan proses penyutingan di Garut dan Korea Selatan, berharap untuk produksi film dapat dimulai di bulan Oktober tahun ini.

Film “Tanah Air Kedua” mengangkat kisah perjuangan Yang Chil Seong. Seorang warga negara Korea yang tinggal di Indonesia pada masa Perang Dunia II.

Kim Bum akan berperan sebagai Yang Chil Seong, yaitu seorang warga negara Korea yang menjadi pahlawan karena telah berjuang bersama masyarakat Garut untuk melawan Belanda, setelah Indonesia merdeka dari Jepang.

Nama Komarudin sendiri, tercetus karena masyarakat Garut yang kesulitan melafalkan nama Korea maupun Jepang.

Nama Komarudin sendiri memiliki arti cahaya yang juga menggambarkan sosok dirinya yang memberikan inspirasi saat melawan tentara Belanda.

Ia memiliki kemampuan membuat rakitan bom, kemampuan itu adalah hal yang diperlukan oleh masyarakat Indonesia.

Sehingga pada saat itu ia memberikan pelajaran merakit bom kepada masyarakat Indonesia, merakit peluru, dan pengetahuan-pengetahuan lainnya yang diperlukan untuk melawan penjajah di masa itu.

Karena kemampuannya dalam merakit Bom, Belanda mengancam bahkan terus mengejar keberadaan Yang Chil Seong.

Hingga akhirnya Yang Chil Seong tertangkap oleh belanda dan gugur karena dieksekusi pada tahun 1949 di Kerkhoff Garut, kini ia dimakamkan di Taman Makam Pahlawan Garut.